

atl Capital nombra a Alejandra Hernández directora general

- **Con este nombramiento, la entidad de banca privada refuerza la estructura ejecutiva liderada por Jorge Sanz, presidente ejecutivo y Guillermo Aranda, CEO**
- **Alejandra Hernández, socia y miembro del Consejo de Administración, cuenta con una sólida trayectoria profesional en la firma de más de 14 años y hasta su nombramiento ejercía de directora de Grandes Patrimonios**
- **En su nueva responsabilidad, será encargada de impulsar el plan de crecimiento diseñado por la entidad para los próximos años**

Madrid, 14 de julio de 2025. atl Capital, entidad especializada en Banca Privada anuncia la reorganización de su estructura ejecutiva con el objetivo de impulsar el plan de crecimiento diseñado por la firma para los próximos años y afrontar los desafíos del entorno económico actual.

El principal cambio en la reorganización del organigrama de la compañía es el nombramiento de **Alejandra Hernández como directora general** de la firma y su incorporación a la cúpula ejecutiva, liderada por Jorge Sanz, presidente ejecutivo y Guillermo Aranda, CEO.

Con una sólida trayectoria profesional de más de 14 años en atl Capital, Alejandra asume esta nueva responsabilidad tras ocupar diferentes cargos estratégicos en la firma desde los que ha contribuido con su firme experiencia en asesoramiento financiero a inversores al crecimiento y transformación de la compañía. Alejandra Hernández es socia y miembro del Consejo de Administración de la entidad de banca privada y hasta este nombramiento ejercía como directora del departamento de Grandes Patrimonios.

“Estamos seguros de que Alejandra seguirá aportando mucho valor desde su nuevo cometido para que nuestra firma mantenga un crecimiento firme. Así lo ha hecho desde su incorporación a atl Capital, demostrando, siempre, su compromiso en cada una de las responsabilidades que se le han ido atribuyendo. A esto se une el que es una profesional que destaca por su visión de negocio, capacidad para liderar equipos y por lo que es más importante para nuestro negocio, su estrecha y profesional relación con nuestros clientes” señala Jorge Sanz, presidente de atl Capital.

La nueva directora general de atl Capital cuenta con una doble licenciatura en Administración y Dirección de Empresas y Técnicas de Mercado por la Universidad Pontificia de Comillas y extiende su formación con un Máster en Bolsas y Mercados Financieros por Instituto Bursátiles (IEB) y la Certificación de Asesor Financiero Europeo (EFA, European Financial Advisor)

Junto con el nombramiento de directora general, la firma de Banca Privada anuncia nuevas designaciones en diferentes áreas de negocio:

- **José Manuel García Martí como socio director de Grandes Patrimonios**, es el responsable de impulsar la relación y el asesoramiento a clientes con estructuras patrimoniales más elevadas.
- **Luis Arribas, como socio director Comercial de la Red de Oficinas**, es el encargado de coordinar y fortalecer la estrategia comercial en las diferentes delegaciones.
- **Jaime Zumalacárregui y Lucía Garvía** asumen conjuntamente el rol de **socios directores Comerciales de Madrid**, reforzando así la presencia de la firma en la capital y consolidando el crecimiento del equipo y base de clientes en este mercado clave.

“Con esta estructura directiva, pretendemos dinamizar la organización de la compañía para que nos permita adelantarnos a las necesidades de nuestros clientes de una forma ágil y seguir ofreciendo un servicio de excelencia” apunta Jorge Sanz

Sobre atl Capital

atl Capital, entidad de banca privada fundada en 2003, supera los 2.500M€ de patrimonio bajo gestión y cuenta con más de 3.000 clientes y un equipo de 100 profesionales. La firma ofrece asesoramiento financiero global a los inversores y cuenta con oficinas en Madrid, Valencia, Zaragoza y La Coruña

Contacto:

Consuelo Muñoz

Comunicación y Relaciones con los medios

cmunoz@atlcapital.es

91 360 58 00/ 636 761 878